



Medienmitteilung 11/2020

Neues Coronavirus:

- Schliessung der Schalter der Gemeindeverwaltung ab Montag, 23. März
- Gemeinde Wollerau koordiniert Nachbarschaftshilfe

Die Schalter der Gemeindeverwaltung Wollerau sind ab Montag, 23. März, bis auf Weiteres geschlossen. Für unaufschiebbare Fälle stehen wir zu den Öffnungszeiten natürlich weiterhin zur Verfügung. Ab Montag, 23. März, koordiniert die Gemeinde unter hilfe@wollerau.ch die Nachbarschaftshilfe.

Die Schalter der Gemeindeverwaltung sind ab Montag, 23. März 2020, bis auf Weiteres geschlossen. Wir stehen Ihnen telefonisch und via Onlineschalter während der Öffnungszeiten weiterhin zur Verfügung. Für unaufschiebbare Fälle, welche einen Besuch der Gemeindeverwaltung nötig machen (Todesfälle, Beglaubigungen, Planaufgaben), stehen wir nach telefonischer Voranmeldung (043 888 12 88) zu den Öffnungszeiten zur Verfügung. Wir danken für Ihr Verständnis.

«hilfe@wollerau.ch» – Gemeinde koordiniert Nachbarschaftshilfe

Die Solidarität in der Gemeinde Wollerau wird gelebt! Innert kurzer Zeit kamen aus der Bevölkerung Initiativen, sich gegenseitig zu unterstützen und dort Hilfe zu leisten, wo Bedarf besteht. Die Gemeinde Wollerau übernimmt ab Montag, 23. März 2020, die Koordination der Nachbarschaftshilfe in Wollerau.

Die Koordinationsstelle vermittelt die Helfer zu den Hilfesuchenden und steht für weiterführende Fragen zur Verfügung.

Interessierte Helfer oder Hilfesuchende können sich unter hilfe@wollerau.ch oder 079 743 73 02 bei der Koordinationsstelle melden. Diese steht Ihnen täglich von 8 Uhr bis 18 Uhr zu Verfügung.

Weitere Informationen finden Sie unter <https://www.wollerau.ch/neuescoronavirus>.

20. März 2020